



Communiqué de presse

Vaucluse, le 14 décembre 2024

TOYOTA GAZOO Racing couronné Champion du Monde dans trois disciplines par la FIA

- **TOYOTA GAZOO Racing a réalisé une superbe saison 2024 avec trois titres mondiaux des constructeurs, en Endurance, en Rallyes et en Rallyes-Raids.**
- **Les trophées lui ont été remis le 13 décembre, lors des FIA Awards.**
- **Les technologies durables sont au cœur des défis sportifs de TOYOTA GAZOO Racing.**

TOYOTA GAZOO Racing a conclu une saison 2024 passionnante marquée par des exploits techniques, un bel esprit d'équipe et des sensations fortes en remportant les titres mondiaux des constructeurs dans les trois disciplines où elle était engagée : Endurance (WEC), Rallyes (WRC) et Rallyes-Raids (W2RC). Les trophées ont été remis aux représentants de l'équipe lors des FIA Awards qui se sont déroulés vendredi 13 décembre à Kigali, au Rwanda.

Les FIA Awards ont également distingué les pilotes et copilotes TOYOTA GAZOO Racing : Elfyn Evans et Scott Martin pour leur deuxième place en WRC, Lucas Moraes et Armand Monleon pour leur troisième place en W2RC. Les pilotes Kamui Kobayashi et Nyck de Vries ont également été honorés pour leur troisième place en WEC.

Les efforts de TOYOTA GAZOO Racing dans le sport automobile soulignent son engagement à fabriquer des voitures toujours meilleures et à être le pionnier des technologies renouvelables à travers la compétition. Les succès en WRC et en WEC reflètent l'approche multi-technologies de Toyota vers la neutralité carbone qui offre aux clients une variété d'options abordables et pratiques pour accélérer le rythme de réduction des émissions de CO₂. Ils ont été obtenus grâce à des motorisations hybrides et à un biocarburant 100 % durable. Par ailleurs, le titre en W2RC a été alimenté par un nouveau carburant fourni par notre partenaire Repsol qui contient 70 % de composants renouvelables.

Communiqué de presse

Vaucresson, le 14 décembre 2024

La saison palpitante de WRC a mis à l'épreuve les hommes et les machines sur certaines des routes les plus difficiles du monde. Le titre ne s'est décidé que lors de la toute dernière spéciale du dernier rallye, au Japon. TOYOTA GAZOO Racing a ainsi remporté son quatrième championnat constructeurs consécutif – le huitième au total pour Toyota en WRC – après que la GR YARIS Rally1 HYBRID a remporté 8 des 13 rallyes de la saison 2024.

En WEC, la bataille pour le titre constructeurs fut également particulièrement serrée. TOYOTA GAZOO Racing a remporté cette année sa sixième couronne consécutive – et la septième au total – grâce aux trois victoires de la GR010 HYBRID en huit courses, ainsi qu'à sa deuxième place aux 24 heures du Mans.

L'équipe TOYOTA GAZOO Racing de W2RC conserve son taux de réussite record de 100 % en remportant avec le GR DKR Hilux Evo le titre constructeurs pour la troisième fois consécutive depuis la création du championnat en 2022.

TOUTES LES INFORMATIONS SONT DISPONIBLES SUR

<http://media.toyota.fr/>

Suivez-nous sur nos réseaux



[Toyota France](#)



[@GroupeToyotaFr](#)



[@toyota.france](#)



[@toyotafrance](#)